

SIAMS 2016 : au pays du décolletage

Le Jura-bernois est probablement la région la plus concentrée au monde en terme de compétences en décolletage (avec la vallée de l'Arve) et ce n'est pas un hasard si c'est également là, à Moutier, que le SIAMS a pris ses quartiers en 1989 déjà. Salon couvrant l'ensemble des étapes de la production microtechnique, le SIAMS offre à tous les intervenants de ce domaine une vitrine concentrée, conviviale et sympathique.

De nombreux salons se spécialisent par domaine d'activité, notamment le domaine médical qui a la cote grâce à une croissance continue. Le SIAMS a choisi une stratégie très différente parce que ses clients sont des spécialistes très pointus de leur domaine, par exemple dans la fabrication de machines, de périphériques, de sous-ensembles ou dans le développement de solutions d'outillage, de lubrification, de contrôle et bien entendu dans la sous-traitance microtechnique. Il n'est pas rare que des exposants du SIAMS servent plusieurs domaines. Dès lors, se limiter à un seul semble, de fait, priver les exposants et les visiteurs de précieuses synergies.

Les décolleteurs visitent

Pour les responsables d'entreprises de décolletage, une visite au SIAMS s'impose pour plusieurs raisons : le salon a affiné son profil de spécialiste et un décolleteur trouvera réponse à quasiment tous ses problèmes. De nombreuses entreprises estiment que le SIAMS est la plateforme ciblée pour dévoiler leurs



nouveautés. La valeur de l'offre y est donc extrêmement élevée et c'est une vitrine complète. Le salon est convivial et à taille humaine, il est possible de le visiter en une seule journée.

Les décolleteurs exposent

Il n'existe pas de salon exclusivement réservé au décolletage où les visiteurs seraient majoritairement leurs donneurs d'ordres. Pire, les grands donneurs d'ordres ne semblent souvent pas intéressés aux petites PME, quel que soit leur niveau de compétences. En réponse et depuis plus de 25 ans, le SIAMS offre une plateforme aux décolleteurs pour présenter leur savoir-faire et trouver de nouveaux clients.

Le SIAMS bénéficie d'un positionnement unique sur le marché, tout l'écosystème de production microtechnique y est représenté en un ensemble cohérent.

SIAMS 2016
19 au 22 avril 2016
www.siams.ch
info@faji.ch

SIAMS 2016: das Land der Decolletage

Der Berner Jura ist sicher diejenige Region (mit dem Arvetal), in welcher die weltweit höchste Kompetenzdichte im Bereich der Decolletage anzutreffen ist. Dabei ist es kein Zufall, dass sich die SIAMS-Messe schon 1989 hier in Moutier einquartiert hat. Diese Messe deckt alle Etappen der Mikrotechnikfertigung ab und bietet allen Intervenienten ein konzentriertes, kundenfreundliches und sympathisches Schaufenster der Branche an.

Zahlreiche Messen spezialisieren sich nach Aktivitätsbereichen, im Speziellen im Medizinalbereich, welcher ein stetiges Wachstum zu bezeichnen hat. Die SIAMS hat sich für eine ganz andere Strategie entschieden, dies weil ihre Kunden in ihrer Domäne sehr spezialisiert sind. Als Beispiel seien die Herstellung von Maschinen, von Peripheriegeräten, von Baugruppen oder die Lösung von Werkzeug-, Schmier- und Kontrollproblemen und natürlich als Unterlieferant von mikrotechnischen Produkten genannt. Oft sind SIAMS-Aussteller gleichzeitig in mehreren Bereichen tätig. Sich nun auf einen einzigen Bereich zu beschränken würde den Ausstellern und Besuchern wertvolle Synergien vorenthalten.

Die Decolleteure kommen zu Besuch
Für Verantwortliche von Decolletageunternehmen ist der Besuch der SIAMS aus mehreren Gründen ein Muss: die Messe hat ihr Spezialistenprofil verfeinert, sodass der Decolleteur quasi zu all seinen Problemen eine Lösung fin-



den wird. Zahlreiche Unternehmen sind der Meinung, dass die SIAMS-Messe eine ideale Plattform darstellt, um ihre Neuheiten vorzustellen. Das Angebot ist somit reichhaltig und vollständig. Die Messe ist sehr kundenfreundlich, in menschlicher Grösse und kann an einem Tag besucht werden.

Die Decolleteure stellen aus

Es existiert keine Messe, welche ausschliesslich der Decolletage gewidmet ist und bei welcher die Besucher mehrheitlich die Auftraggeber sind. Auch scheinen grosse Auftraggeber an kleinen KMUs unabhängig von ihrem Kompetenzniveau Interesse zu haben. Als Antwort dazu bietet die SIAMS seit mehr als 25 Jahren den Decolleteuren eine Plattform, wo sie ihr Know-how vorstellen und neue Kunden finden können. SIAMS profitiert vom einer einzigartigen Marktpositionierung, bei welcher das ganze Ökosystem der Mikrotechnikproduktion in einem kohärenten Umfeld vertreten ist.

SIAMS 2016

19. bis 22. April 2016

www.siams.ch

info@faji.ch